

## **VIDEO**

**Impulso al deporte femenino. Cumplimos un año de alianza con el Club Sultanes de Tamazunchale.**

### **Voz de mujer con música dinámica de fondo:**

En Iberdrola México sabemos que el deporte es indispensable para el desarrollo de la juventud. Desde el 2022, en alianza con el Club Sultanes de Tamazunchale, hemos impulsado la actividad física y bienestar de la región. Desde el inicio fomentamos la inclusión de las mujeres en el fútbol.

Un gran logro de este año fue la participación de las jugadoras del equipo Sultanas en las visorias de la Selección Mexicana sub 15.

También, como hecho histórico, por primera vez en el municipio, las sultanas participaron en una competencia nacional representando al estado de San Luis Potosí.

No solo eso, gracias al crecimiento que hemos alcanzado, jugadores de la selección juvenil de sultanes se han colocado en equipos de la Segunda División del fútbol mexicano.

Como parte de esta alianza, todas las categorías del club fueron uniformadas y contaron con casacas de entrenamiento.

También aumentó el registro de jugadoras y jugadores en el club. Además, iniciamos el programa escuelitas comunitarias de fútbol en diferentes localidades, donde capacitamos a mujeres para ser entrenadoras.

Seguiremos impulsando el deporte, la equidad de género y bienestar en la juventud.

Animación del logo de Iberdrola México

**FIN DEL VIDEO**